

Notre projet d'école

Ce projet d'école définit l'ensemble des choix pédagogiques et des actions concrètes particulières que l'équipe éducative de l'école Saint-Géry entend mettre en œuvre en collaboration avec l'ensemble des acteurs et partenaires (parents, élèves, environnement social, culturel et économique) pour concrétiser les projets éducatif et pédagogique du Pouvoir Organisateur. Il a été élaboré par les différentes composantes du Conseil de Participation de l'école et approuvé par ce dernier.

Ce projet d'établissement est un contrat entre les familles et l'école : lors de l'inscription de leur enfant, les parents signent ce projet et signifient, dès lors, leur acceptation des choix pédagogiques qui y sont définis.

En tant qu'institution éducative chrétienne, l'école Saint-Géry s'efforcera de traduire les valeurs humaines et évangéliques de la religion catholique dans la vie de tous les jours par une mise en œuvre concrète de ces valeurs dans tous les aspects de la vie de l'école et toujours dans le respect mutuel de chacun.

L'école s'efforce de ne pas oublier l'axe humain et relationnel. L'enseignement dispensé cherche ainsi à développer, chez chacun :

- une éducation aux savoirs,
- une formation au savoir-faire,
- un encouragement permanent au savoir-être et au savoir-devenir,
- l'autonomie, l'esprit critique et l'esprit de recherche,
- le respect de l'autre comme l'estime de soi,
- les talents et la créativité,
- le respect du cadre de vie et de l'environnement,
- l'esprit d'équipe partagé par tous au profit d'une meilleure socialisation,
- le bien-être et l'épanouissement personnel,
- une culture générale ouverte vers le monde d'aujourd'hui et de demain,
- un esprit de tolérance et de respect de l'autre dans sa singularité,
- un sens de la citoyenneté et de la responsabilité individuelle.

Dans le cadre de la formation globale des enfants et de l'ouverture aux autres et au monde, nous organisons des séjours pédagogiques. Ces moments privilégiés de partage et de rencontres avec les autres sont importants et porteurs de sens pour les enfants.

Tous les membres de la Communauté Éducative de l'école Saint-Géry adhèrent à ce projet et s'engagent à le respecter dans la limite des prescrits légaux, notamment en ce qui concerne le nombre de participants. En effet, un ratio de 90 % de participants est nécessaire pour l'organisation de cette activité. L'adhésion de toutes les familles à ce projet en est donc un gage de faisabilité.